

RESNARKOBA

TNI Polri dan Forkopimda Kabupaten Cianjur Gelar Olahraga Bersama Tingkatkan Sinergitas Jelang Pemilu 2024

Cianjur - CIANJUR.RESNARKOBA.ID

Feb 2, 2024 - 15:38



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan sinergitas TNI-Polri, Forkopimda, KPU dan Bawaslu jelang Pemilu 2024 yang aman dan kondusif di Kabupaten Cianjur, Polres Cianjur menggelar olahraga bersama di Lapangan Apel Mapolres Cianjur, Jumat (02/02/2024).

Hadir dalam kegiatan olahraga bersama diantaranya Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., Ketua KPU Kabupaten Cianjur Muhammad Ridwan, Ketua Bawaslu Kabupaten Cianjur Asep Tandang Suparman dan tamu undangan Forkopimda lainnya.

Olahraga bersama tersebut mengambil tema "Tingkatkan Sinergitas Dalam Menjaga Kamtibmas Jelang Pemilu 2024" diikuti oleh personel Polres Cianjur, personel Kodim 0608 Cianjur, personel Yonif Raider 300 Braja Wijaya, personel Yon Armed 5 Pancagiri dan personel Brimob Batalyon B Pelopor Ciplanas.

Kapolres Cianjur mengatakan, dalam rangka mempersiapkan diri mengamankan jalannya Pemilu 2024 yang tinggal menghitung hari yaitu pada tanggal 14 Februari nanti akan dilaksanakan pencoblosan Pemilu 2024 mulai dari Pilpres kemudian Pileg untuk memilih anggota DPR, anggota DPD serta anggota DPRD Provinsi maupun DPRD Kabupaten/Kota.

"TNI Polri khususnya kita harus solid dan siap untuk mengamankan jalannya Pemilu 2024, Pemilu 2024 ini tentunya aparat keamanan yang terdiri dari TNI Polri siap untuk mengamankan baik itu tahapan kampanye terbuka kemudian pada saat nanti pencoblosan maupun pasca pencoblosan kami TNI Polri siap dan solid untuk mengamankan Pemilu 2024" ucap Kapolres Cianjur.

Kapolres Cianjur mengajak kepada seluruh masyarakat Kabupaten Cianjur untuk berpartisipasi aktif untuk menggunakan hak pilihnya secara langsung, umum, bebas, dan rahasia (LUBER) nanti pada saat tanggal 14 Februari di Tempat Pemungutan Suara (TPS) seluruh wilayah Kabupaten Cianjur.

"Tugas kami adalah mendorong masyarakat serta aktif mengamankan jalannya Pemilu nanti. Kami tidak ingin ada pihak-pihak yang berusaha untuk kemudian mencoba menggagalkan pelaksanaan Pemilu 2024 nanti, untuk itu kami menjamin pelaksanaannya akan berjalan secara aman dan masyarakat secara langsung hadir di TPS terdekat sesuai dengan tempat pemilihan masing-masing." jelasnya.

Adapun kegiatan hari ini meliputi beberapa kegiatan diantaranya jalan santai kemudian dilanjutkan senam bersama di halaman apel Mapolres Cianjur.